

**Bürgerfragestunde**  
– **Nutzungskonzept Schloss**

---

Frau Sabine Maier erkundigt sich, warum der Gemeinderat heute über das Nutzungskonzept des Schlosses entscheide, wenn die Bürgerinformation erst am 5. Mai 2008 stattfinde.

Oberbürgermeisterin Büssemaker erläutert, dass nicht das Nutzungskonzept, sondern der Entwurf des Nutzungskonzepts heute beschlossen werden solle. Sie betont, dass die Anregungen aus der Bürgerinformation am 5. Mai dann in dieses Nutzungskonzept eingearbeitet werden würden und der Gemeinderat dann wiederum hierüber beschließe.

- - -